



## Le ministre des Affaires étrangères russe en visite à l'église Saint-Serge de Johannesburg



Le 4 juin 2018, Sergueï Lavrov, ministre des Affaires étrangères de la Fédération de Russie, arrivé la veille pour une visite de travail en Afrique du Sud, s'est rendu à l'église Saint-Serge-de-Radonège à Johannesburg.

Le ministre des Affaires étrangères a visité l'église Saint-Serge et la chapelle Saint-Vladimir, élevée en mémoire des Russes morts pendant la guerre des Boers. L'archiprêtre Daniil Lougovoï, recteur, a parlé de la vie de la paroisse orthodoxe qui fête cette année son 20<sup>e</sup> anniversaire, ainsi que de son rôle unificateur pour la diaspora russophone dans le sud du continent africain. La paroisse travaille, en effet, à conserver la langue russe parmi les expatriés et à promouvoir la culture russe dans cette région.